

Antrag Nr. 14-O-01-0005

GRÜNE

Betreff:

Mitgliedschaft "Nette Toilette"

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass die Stadt Wiesbaden Mitglied in der Initiative »Nette - Toilette« wird und somit kostensparend öffentlich nutzbare Toiletten in der Innenstadt zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

Das Konzept, von dem sowohl Gastronomen als auch die Stadt profitieren, kommt allen Besuchern und Bürgern der Stadt zu Gute, sowohl denen, die das Bedürfnis, sich zu erleichtern, verspüren, als auch denen, die unter den Ausdünstungen zu leiden haben, falls die Erstgenannten in Ermangelung legaler Alternativen ihre Notdurft an öffentlichen Plätzen zu verrichten sich gezwungen sahen. Vorbilder sind z.B. die Städte Darmstadt, Heidelberg, Konstanz und Würzburg, in denen das Konzept bereits zu aller Zufriedenheit greift.

Wiesbaden, 27.01.2014